

Le Honduras montre de l'intérêt pour le mégaprojet cubain d'El Mariel



Tegucigalpa, 16 déc. (PL)-. Le président du Congrès National du Honduras, Mauricio Oliva, a fait état de l'intérêt de son pays à participer au mégaprojet cubain d'El Mariel.

Il s'agit d'une zone spéciale de développement dans la localité d'El Mariel, à une quarantaine de kilomètres de La Havane, considérée comme un pôle attirant et nécessaire pour la région latino-américaine. Cette zone dispose dans son infrastructure d'un terminal portuaire capable d'accueillir à l'heure actuelle plus de 250 mille conteneurs

C'est en présence de l'ambassadeur de Cuba au Honduras, Sergio Oliva, que le président du Parlement hondurien, a exprimé la disposition de son pays de développer la coopération avec Cuba.

Au niveau de la coopération interparlementaire, le président du Congrès National du Honduras s'est prononcé pour la mise en place d'une équipe binationale de recherche, d'analyse et de systématisation d'expériences permettant aux deux pays et leurs parlements de créer des espaces pour les échanges.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/79118-le-honduras-montre-de-linteret-pour-le-megaprojet-cubain-del-mariel>



Radio Habana Cuba